

Eine Schwalbe kann noch keinen Sommer machen

Eine Schwalbe kann noch keinen Sommer machen. Merk dir das und sei dir auch bewusst, dass ein paar Tage Meditierens keinen Durchbruch bringen können im Bewusster-Denken oder wachen Seinsgefühl. Dahin muss dich jahrelanges Üben führen in der Kunst des Stillehaltens aller weltlicher Gedanken, damit Erkenntnis bei dir Einzug halten kann von dem, was ist und was dein wahres Sein betrifft in deinen Seelengründen. Erst wenn dir dies geworden ist, kannst du dich Seinsverkürter und Erlöster nennen.

Deine Lehrzeit ist beendet und du schreitest als ein Meister deiner selbst bewusst und feierlich voran, den Geist der Wahrheit und der Selbstverständlichkeit zu pflegen.

www.das-sein.ch

© Ludwig Weibel

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)